



President
Wolfgang Daiss

Tel. +49 179 764 25 98

e-Mail: president@eaasdc.eu

Dear Bulletin Readers.

A new year has begun and I wish you health, a harmonious and peaceful time and many joyful experiences.

On the EAASDC side there will be elections held at the Spring Jamboree and I wish the newly elected officials success for their activities, appreciation for their work as well as helpful support therein, and also a harmonious and effective cooperation within the team and with the members.

Those who have ever actively taken part in the organisation of a club know what this means in terms of time, work and nerves. Even if one oneself would do everything different and better, a small word of thanks and appreciation for these people is called for at times. It doesn't cost anything and it feels good and motivating for those commended – even for Swabians who generally have to live by the motto 'not criticized is praise enough'. If this recognition is delivered in the form of a Bulletin article it does not only please those who are mentioned but also the editor, for it gives him another contribution in order to fill the Bulletin.

Liebe Bulletin-Leser und Leserinnen,

ein neues Jahr hat begonnen und ich wünsche euch Gesundheit, eine harmonische und friedliche Zeit und viele schöne Erlebnisse.

Seitens der EAASDC stehen am Spring Jamboree Wahlen an und den neu gewählten Amtsträgern wünsche ich Erfolg bei ihrer Tätigkeit, Anerkennung ihrer Arbeit und hilfreiche Unterstützung dabei, sowie eine harmonische und erfolgreiche Zusammenarbeit innerhalb des Teams und mit den Mitgliedern.

Wer schon mal ein Vereinsleben aktiv mitgestaltet hat, weiß, was dies an Zeit, Arbeit und Nervenstärke bedeutet. Auch wenn man selbst alles anders und besser machen würde, so ist ein kleines Wort oder Zeichen des Lobes und des Dankes für diese Menschen sicher mal angebracht. Es kostet nichts und gibt den Gelobten ein wohltuendes und motivierendes Gefühl, selbst den Schwaben, die üblicherweise mit dem Motto leben müssen „net kritisiert, isch scho g'lobt g'nuag“. Erfolgt diese Anerkennung mittels eines Artikels im Bulletin, so freut sich nicht nur der Kreis der Angesprochenen, sondern auch der Editor, denn

This brings me to a request to all member clubs and readers of the Bulletin: Send us reports on your experiences, club visits, historic events, etc. concerning our hobby. If every one of the more than one thousand prescribers of the Bulletin takes a few minutes each year for this, we could have an overwhelming amount of material for all of us to enjoy. It doesn't have to be a big article and it is not important that it has the writing qualities of a bestseller author. Just your impression, your best, most interesting or in any way positive moment of the past month or year, illustrating why you like this hobby. If you even have a picture to accompany it, that we are allowed to publish, we will have a visual impression along with your article as well.

So: Go on, let us share in your positive impressions and fill the Bulletin with them!

There is another topic that is close to my heart and that is the future of our EAASDC events (Spring Jamboree and Fall Round Up). The jamboree committee has organised a survey on the subject and is currently working on the evaluation of the expansive feedback, which will certainly have an influence on future jamborees. A first assessment shows at any rate that there are a lot of misunderstandings existing concerning the requirements for these events, which might well be the reason why there are no more organizers to be found. Please do not let the sheer volume of the guidelines deter you, since they are supposed to be a

er hat mal wieder einen Beitrag, um das Bulletin zu füllen.

Dies führt mich zu einer Bitte an alle Mitgliedsvereine und Leser des Bulletins: Schickt uns Berichte über eure Erlebnisse, Clubbesuche, historischen Ereignisse, etc., zu unserem Hobby. Wenn jeder von den über tausend Abonnenten des Bulletins einmal im Jahr sich ein paar Minuten dafür Zeit nimmt, dann ergibt dies einen überwältigenden Lesestoff, den wir alle genießen werden. Das muss kein großer Artikel sein und es ist auch nicht wichtig, ob dies die schriftstellerischen Qualitäten eines Erfolgsautors hat. Es soll einfach euer Eindruck, euer schönster oder interessantester oder irgendein positiver Moment sein, den ihr im vergangenen Monat oder Jahr genossen habt und der aufzeigt, warum euch dieses Hobby so gefällt. Wenn ihr auch noch ein Bild dazu habt, das wir veröffentlichen dürfen, dann haben wir auch noch einen optischen Eindruck zu eurem Artikel.

Also, auf geht's, lasst uns teilhaben an euren positiven Eindrücken und füllt damit das Bulletin.

Noch ein Thema liegt mir am Herzen und das ist die Zukunft unserer EAASDC Veranstaltungen (Spring Jamboree und Fall Round Up). Dazu hat das Jamboree Komitee eine Umfrage durchgeführt und arbeitet derzeit an der Auswertung der zahlreichen Rückläufer, die sicher Einfluss auf die zukünftigen Jamborees haben werden. Die ersten Erkenntnisse

help to you, not an obstacle. The number of halls, programs, etc. appear more than they actually are, the work involved is less for the individual when several clubs join together, no organizer has to cover financial losses from an approved EAASDC event, and so on. The jamboree committee can answer your questions and is ready to support you any time, in order to help you organize these events successfully.

As of now we have no applicant for the Fall Round Up 2017 which means that the event is therefor in danger of being cancelled and the Spring Jamboree 2018 is in for the same fate.

Take the initiative, roll up your sleeves and help us and the dancers in order to keep these events from dying out!

Apply for a Spring Jamboree or a Fall Round Up!

Grüße
(Greetings)

Wuffi

Translated by Nicole Siebentritt

führen jedenfalls dazu, dass wohl viele Missverständnisse über die Erfordernisse für diese Veranstaltungen vorhanden sind und diese vielleicht die Ursache dafür sind, dass es keine Veranstalter mehr gibt. Lasst euch bitte nicht vom Umfang der Guidelines abhalten, eine dieser Veranstaltungen abzuhalten, denn sie sollen euch eine Hilfestellung sein und kein Hemmnis. Die Anzahl der Räumlichkeiten, der Programme, etc. erscheinen mehr als es tatsächlich ist, der Arbeitsaufwand reduziert sich für den Einzelnen, wenn sich mehrere Clubs zusammentun, kein Veranstalter muss für finanzielle Verluste aus einer genehmigten EAASDC-Veranstaltung aufkommen, usw., usw. Das Jamboree Komitee beantwortet eure Fragen und steht euch zur Hilfestellung jederzeit zur Verfügung, damit ihr diese Veranstaltung erfolgreich durchführen könnt.

Es gibt derzeit keine Bewerber für das Fall Round Up 2017 und somit droht diese Veranstaltung abgesagt zu werden und dem Spring Jamboree 2018 droht dasselbe Schicksal.

Ergreift die Initiative, „krepelt die Ärmel hoch“ und helft uns und den Tänzern, damit diese Veranstaltungen nicht „aussterben“!

Bewerbt euch für ein Spring Jamboree oder ein Fall Round Up!

Grüße

Wuffi